



2年生の修学旅行、今年は9月25日(火)朝7時にモノレール大阪空港駅に集合。7クラスは直接新千歳空港へ。1クラスだけ羽田経由で新千歳へ。1日目は池田町・本別町・足寄町・陸別町の4つに分かれ、目玉の1つ目ー**ファームステイ**。入村式後、農家の方々と初めてお会いし、不安と期待の中、そのまま各家庭へ。各農家で慣れない農作業に取り組みました。生徒感想文には「受け入れ家庭の方々がとても親切で、感動しました。」といったものが多く、生徒にとって貴重なふれあい、経験になったようです。

2日目、昼食後の離村式でお世話になった家族の皆さんとお別れし、体験活動へ。釧路川源流下り・流木ストラップ作り・ネイチャーボードクルーズ・牧場体験・カナディアンカヌー&マリモ作り・屈斜路湖サイクリング・オンネトトレッキング・乗馬体験に分かれて活動しました。生徒からは、楽しかった！！という声がたくさん聞こえてきました。夜は全体レクリエーション。ギター演奏・ダンスで盛り上がり、生徒司会で進めた全体の〇×クイズでは、各クラス白熱した戦いを繰り広げました。

3日目は目玉の2つ目ー**知床観光**。観光船に乗った後、知床5湖やフレペの滝散策。雄大な自然はもちろん、普段ほとんど乗ることがない船の上で各々の時間を楽しみました。ヒグマは見られませんでした。多くのエゾジカのかわいい仕草を見ることができ、生徒たちは大変満足した様子でした。

最終日は3グループに分かれ、道東観光ー砂湯・摩周湖・阿寒湖・硫黄山へ。そして網走海鮮市場や和商市場で昼食。女満別空港・釧路空港から羽田経由で大阪空港へ無事戻りました。旅行中は少し天気の悪い日もありましたが、概ね天気にも恵まれ、食べ物もおいしく、大満足の旅行でした。

